



令和6年3月22日  
京都市立桃陽総合支援学校  
校長 石原 廣保

# 学校だより 春休み号

## ＜校長室より＞

みなさん、進級おめでとうございます。4月には、一人ひとりが新しいスタートラインに立つことになります。

これから約2週間をどのように過ごそうと思っていますか。新しいスタートに向けて、何かしら準備をする人。今のうちに…とゆっくりと休養する人。この時とばかりにたくさん遊ぶ人…。

何かしら目標をもって約2週間を過ごしてほしいです。人は、「行動しよう」と思った時から成長が始まっています。

目標を持つのを恐れるのは、「もし、目標が達成しなかったらどうしよう」という気持ちがあるのが一つだと思います。しかし、「過程=プロセス」にこそ意味があると私は思います。結果を恐れず、プロセスの力を信じて、目標をもって日々を過ごしてください。たまには、休んでもいいし、ゆっくりでも構いません。まずは、自分自身を信じてみましょう。

そして、不安になったりしんどくなったりしたら、周囲にSOSを出してください。周りには、学校の教職員や病院の関係者のみなさん、家族や友だちなどの応援団がたくさんいます。

『過去と他人は変えることができない』『未来と自分は変えることができる』と聞きます。でも「未来」は、そもそもまだ存在していないのだから、これから「自分自身」も参加して作り上げていくものだと思います。「自分自身」の小さな行動が、「未来」を変えていくキッカケになっていると私は信じています。

令和6年3月

校長 いしはら ひろやす

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



## ＜春休み～4月の行事予定＞

日	曜日	児童生徒・地域関連行事
23	土	春季休業（～7日まで）
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	離任式 9:30（体育館・分教室集合）
29	金	
30	土	
31	日	
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	着任式・始業式 9:20登校
9	火	
10	水	ジョイントプログラム（中1:16日まで）
11	木	京大分教室入学セレモニー 13:30
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	みどりの会伏見桃山定例会
18	木	全国学力調査（小・中）
19	金	タケノコ掘り（少雨実施）
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	看護実習①（本校）
24	水	
25	木	
26	金	タケノコ掘り（予備日）
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	

### 調整中：

フッ化物洗口：毎週水曜日午後（本校小学部のみ）

調整中：身体計測、ジョイントプログラム中1：（10～16日）

スクールカウンセラー、学校司書、ALT来校日

## ＜事務室より＞

### 【就学奨励費について】

今年度の第4回目の請求が完了しました。支給対象の方には4月以降お知らせをさせていただきます。振込予定が4月下旬から5月中旬になりますので、ご登録いただけます口座の解約等されませんようお願いいたします。

### 【学校預り金について】

今年度の事業がすべて終了し、精算処理を完了しました。配布しました「お知らせ」をご確認いただけますようお願いいたします。

令和5年度における就学奨励費及び学校預り金について、保護者様には、いろいろとご理解・ご協力いただきありがとうございました。

令和6年度につきましても随時お知らせさせていただきます。その際はご協力よろしくお願ひいたします。

## ＜リモート遠足で動物園へ

### 分教室・本校小学部＞



3月1日（金）京都市動物園とつなぎだ「リモート遠足」で動物園に訪問しました。オンラインを使った班別行動では、動物園のいたるところに隠されたキーワードを一文字ずつ探し当て、最後にはそれをつないで出来上がった「どうぶつの赤ちゃん」という言葉にちなんで、飼育員さんからのお話も聞かせていただきました。子どもたちからの様々な質問にも丁寧に答えていただきありがとうございました。



## ＜令和5年度 第2回学校保健委員会 ＞

3月6日（水）の午後、本校会議室で第2回学校保健委員会を開催しました。学校五師の先生方や桃陽病院の師長・院長先生、PTA会長に出席いただきました。学校からは、今年度の取り組みの様子や健康診断の結果を報告しました。ご出席の方々からそれぞれの専門的観点やお立場から、お話をいただき、子どもたちの健康を守るために大切なことについて、学校・家庭・地域で共通理解する機会となりました。



## ＜児童生徒会企画 全校交流活動

### 分教室・本校＞



3月15日（金）5限、児童生徒会による全校交流活動がありました。分教室の子どもたちはオンラインで参加し、本校の子どもたちは体育館に集まりました。「リモートでのカードゲーム」「分身かく

れんぼ」「クイズ大会」など、みんなで遊べ



る活動が企画されました。50分間の短い時間でしたが、参加した子どもたちの楽しそうな声が飛び交うひとときになりました。



1年を振り返って・・・  
あんなこと、こんな行事、いろいろあったね！